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会 議 録   

１ 会議名 

・令和３年度第１１回清里区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 １）報告事項（公開） 

・棚田作業施設について  

 ２） 協議事項（公開） 

・令和４年度視察研修について 

３ 開催日時 

・令和４年３月２４日（木）午後３時から午後３時２１分まで 

４ 開催場所 

・清里区総合事務所 第３会議室 

５ 傍聴人の数 

・０人 

６ 非公開の理由 

   ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）の氏名（敬称略） 

・委 員：古澤文夫（会長）、山川正平（副会長）、桑原正史、笹川重作、佐々木勝峰、

竹田恵理子、羽深正、保坂幸男、松永誠一、向橋マチ子、横山芳一 

・事務局：清里区総合事務所 保倉政博所長、浅野裕子次長、西山春三市民生活・福祉

グループ長（併教育・文化グループ長）、竹下順子地域振興班長、 

田村一江地域振興班主査 

上越ものづくり振興センター 大坪浩樹所長、勝山浩幸副所長 

８ 発言の内容（要旨） 

【浅野次長】 

・会議の開会を宣言 

・堀川敏子委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の 

出席を確認、会議の成立を報告する。 

【古澤会長】 

 ・挨拶。 
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【保倉所長】 

 ・挨拶。 

【古澤会長】 

会議録の確認を佐々木勝峰委員にお願いする。 

次第４「報告事項」、棚田作業施設について事務局に説明を求める。 

【大坪所長】 

 清里区棚田作業施設については、平成１４年に当時の清里村が中山間地域の産業振興

や定住促進など地域活性化のため県の補助事業を活用して、清里区棚田の保育園跡地に

施設を整備した。北野生産組合の皆さんから地元の大豆を使用した味噌や豆腐類の製造

といった地産地消の取組だけでなく、商品の配達を通して高齢者や一人世帯の見守りな

どにも御尽力いただいたことに、心より感謝と御礼を申し上げる。 

市では令和２年度から北野生産組合と土地と建物の譲渡について協議してきたが、令

和４年３月２５日をもって従業員の高齢化や経営資源の強化を図ることなどを理由に廃

業することになった。 

今後については現在区内の団体と利活用について協議しており、先方から「地産地消

の取組だけでなく、地域の活性化や振興につながる利活用となるよう時間をかけて検討

したい」との回答を得ている。 

現在施設は、行政財産という位置づけであり、施設利用者は地産地消の推進事業を行

う者に限られているが、今後普通財産にすることで幅広く利活用を検討できるように対

応を考えている。具体的な計画などについて報告できる状況になったらさせていただく。 

【古澤会長】 

ただ今の報告について皆さんから質問等はあるか。 

施設の廃止ではなく、普通財産として引き続き利用者がいれば対応するということで

よいか。 

【大坪所長】 

現在の制約のある中での利活用ではなく少し幅広に検討していただくために、まず普

通財産にした上で検討をしていただき、それでも方向性が出ない場合は、地域協議会へ

も説明をさせていただきたいと考えているが、秋くらいまで検討の時間を要するかと思

う。そのため、条例の改正が必要なので、令和４年４月の清里区地域協議会で諮問をさ

せていただくことになると考えている。 
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【古澤会長】 

これで報告事項を終了する。 

次に、次第５「協議事項」に入る。令和４年度視察研修について、バスの予約の関係

で実施日だけ協議したい。副会長と相談し、令和４年１０月２０日（木）でどうかと考

えているが、意見等あるか。 

（質問等なし） 

【古澤会長】 

では、令和４年度の視察研修は１０月２０日（木）とする。 

次に、次第６「その他」に入る。令和４年度第１回清里区地域協議会の開催について、

令和４年４月２８日（木）の午後３時から、この会場ということでよいか。 

（委員了承） 

【古澤会長】 

他に何かあるか。 

【浅野次長】 

３月１２日（土）の令和３年度地域活動支援事業活動報告会はお疲れさまでした。皆

様からは、その前に開催されたビレッジプラン２０３０の活動発表会にも参加し、清里

小学校６年生の提案なども聞いていただいたと思う。ビレッジプラン２０３０には若い

方も大勢参加されており、その方々と意見交換していただくことは今後の地域協議会の

活動に有意義なことだと考えている。 

令和４年度は具体的な計画に向けて取り組んでいくということである。４月２０日に

第１回の会議があるので、是非参加いただければと思う。 

閉会後自主的審議事項の勉強会を開催するので、前回同様グループごとに分かれてい

ただくようお願いする。 

【古澤会長】 

４月２０日のビレッジプラン２０３０の開催時間はいつか。 

【田村主査】 

午後７時から、清里コミュニティプラザの３階の多目的ホールで開催する。ビレッジ

プラン２０３０の担当者は地域協議会の方の意見もぜひお聞きしたいと言っているので、

都合のつく方は参加をお願いする。なお、当日会場へ直接行っていただいて大丈夫である。 

【古澤会長】 
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希望する方は是非参加していただき、一緒に地域づくりに参画してほしい。 

以上で、第１１回地域協議会を終了する。 

最後に山川副会長から、閉会の挨拶をお願いする。 

【山川副会長】 

 ・閉会の挨拶。 

 

９ 問合せ先 

・清里区総合事務所 総務・地域振興グループ  ℡025-528-3111(内線225) 

E-mail：kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

・別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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